



Reafirma *Banamex* su solidez pese a notas de *Moody's*

POR YAZMÍN ZARAGOZA

El Grupo Financiero Banamex rechazó la decisión de la calificadora de riesgo Moody's de bajar su calificación y poner a revisión su nota de solidez, como consecuencia por el presunto fraude cometido en su contra por la empresa Oceanografía una de las principales proveedoras de Pemex.

Luis Miguel Rodríguez, director ejecutivo de Finanzas de Banamex, explicó que no están de acuerdo con la calificadora "pues no existe incertidumbre en el perfil de riesgo" como lo sugiriera Moody's y por el contrario "Oceanografía es solo un tropiezo del que nos vamos a levantar".

Como se recordará la calificadora puso en revisión negativa la solidez financiera, mientras que la evaluación del riesgo crediticio base pasó de baa1 a baa2, en tanto, también se vieron afectadas las calificaciones de depósitos a largo plazo en moneda local, depósitos de corto plazo, deuda senior de largo plazo, entre otras.

En conferencia de prensa, el funcionario de Banamex, explicó que el banco no tendrá más afectaciones en sus ingresos, aun cuando se sabe siguen las investigaciones y revisiones que llevan a cabo autoridades federales y financieras tanto

de México como de Estados Unidos, así como las revisiones internas de Citigroup y Banamex.

Rodríguez insistió en que el caso de Oceanografía no afecta la solidez del banco que tiene ya una permanencia de 130 años; y -en otro tema- se refirió a la presentación de su Informe de compromiso social, ciudadanía corporativa y desarrollo sostenible 2013, elaborado bajo los lineamientos del GRI (Global Reporting Initiative) y de los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas.

El informe establece que durante 2013 beneficiaron a 4.3 millones de personas. La inversión total fue de 190 millones de pesos, de los cuales Fomento Cultural participó con el 45 por ciento; Fomento Social y Ecológico Banamex con el 32 por ciento; y Educación Financiera con el 23 por ciento.

Dijo que se apoyó a más de 200 proyectos en 50 ciudades, de todos los estados del país, con el trabajo de los voluntarios del Grupo que suman este año 50 mil 310 horas de labores. En tanto que la Universidad Banamex, por su parte, ha impulsado a partir de 2007 a 827 colaboradores, que han egresado de su programa de maestría y sus tres programas de licenciatura.